



七尾市立有磯小学校 学校だより

平成28年度

# 有磯っ子

No.4 (5月18日)

“ 元気・やる気・勇気 ”

TEL : 59-1311

FAX : 59-1312

E-mail : arisosh@edu.city.nanao.ishikawa.jp

文章責任 : 校長(藤波博之)



## 健康管理を！

今週から運動会の練習をしています。まだ暑さに体が慣れていないので、5月でも熱中症になることがあります。学校でも子どもたちに水分をとらせたり、無理をさせたりしないようにして注意していきます。ご家庭でも、お子さんが疲れをためないように低学年は9時30分までには、高学年は10時までには寝るように、朝食をしっかり取るようにするなど、お子さんの健康管理をお願いします。

### 「勇気」について

「勇気」というと、すごいことをするときと思うかもしれませんが、ここではそんな大げさなことは考えていません。

何か一歩踏み出すときのちょっとした「勇気」です。例えば、何かを初めてするとき・人に親切にするとき・あいさつするとき・授業中発表するときなど、日常生活の様々な場面に発揮されるものです。大人でもそうですが、色々悩んで考えていたことを「勇気」を持って実行してみると、意外とスムーズに事が運んだ経験はあると思います。軽はずみな行動は考えものですが、まずは「実行」してみることが大切ではないでしょうか。子どもたちが「勇気」を持って実行できるように、仕掛けたり、後押ししたりするのは、親や教師の役目だと思います。また、われわれ大人も「勇気」を持って実行を！



### ご来校、ありがとうございました！

4月28日(木)

#### 授業参観

1年：国語



2年：国語



3・4年：学級活動



5・6年：学級活動



今年度初めての授業参観でしたが、子どもたちは、「やる気」をもって学習していたようです。どの子もお家の方が見ていると、いつも以上に張り切るものです。

今後も機会ある毎に参観して下さい。次は、5月29日(日)の運動会と6月1日(水)の学校公開日(終日)です。おじいちゃん・おばあちゃんも遠慮なさらずにご参観下さい。お待ちしております。

## 学校説明会

「元気・やる気・勇気」を職員・子どもたちの合い言葉にして、「脳・心・体にいい汗をかいていく」という思いをお伝えしました。特に、家庭学習の大切さ・やり方等を説明したわけですが、わかっていただけでしょうか。配付した「シラバス」は、いつでも見られる所に置いておき、機会ある毎に関係する箇所を読んでいただければと思います。

## 田植え体験

5月13日（金）



晴天に恵まれ、南大呑地域づくり協議会が管理している花園町の田んぼで行いました。子どもたちは泥の感触を味わいながら、手際のよい子もいれば、悪戦苦闘（？）している子もいました。いずれにしる貴重な



体験ができました。柳浦公民館長（南大呑地域づくり協議会会長）さん、前田さん、森下さん、池岡さん、それに子どもたちが植えた後、手直し等して下さった地域の皆さん、本当

にありがとうございました。今後もあぜの草刈り・消毒・水回りなど、多くのお世話をしていただくこととなりますが、どうぞよろしくお願ひします。

お家の方もお子さんと一緒に時々田んぼを見に行って、苗の生長を見守って下さればと思います。

また、当日、学校評議員の坂口辰八さんが撮って下さったすてきな写真をしばらく学校に掲示しておきます。坂口さん、ありがとうございました。

## PTA奉仕作業

5月15日（日）

早朝から運動場や学校園・校地を取り囲むフェンスの内側外側など、日頃手の届かない所を除草していただき、心より感謝しています。子どもたちと共に、いい汗を流すことができたのではないのでしょうか。お陰様で、環境整備ができ、29日（日）の運動会を迎えることができます。

## えんどう豆を給食に！

黒崎町の水口勇吉さんの畑から、子どもたちの希望者がえんどう豆を収穫してきました。16日（月）の給食でサラダにして、おいしくいただきました。また、給食に使わせてもらう予定です。水口さん、ありがとうございました。

Let's call..オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）

相談内容：悩んでいること、困っていること

\*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

